



Theater aus, S-Bahn weg

Taktlos: Der Nahverkehrs-Kümmerer des Gemeinderats, Rainer Guggenberger, hat den sogenannten 20-Minuten-Takt der S-Bahn kritisiert. „Wenn man in München eine Abendveranstaltung besucht, die um 10 Uhr abends beendet ist, muss man 40 Minuten warten, weil der 20-Minuten-Takt auch vorbei ist.“ Die Bahn empfiehlt als Ausweichsroute, die S-Bahn nach Grafrath zu nehmen und von dort mit einem Ruftaxi nach Herrsching zu fahren. Guggenberger regte an, dass Landrat und Bürgermeister bei der Bahn intervenierten, damit der S-Bahn-Takt abends verlängert wird.

Category

1. Gemeinde

Date

17/01/2026

Date Created

25/01/2023